

nachschau

Leitstern 2010 – Der Bundesländerpreis für Erneuerbare Energien (1)



Die Verleihung der Leitsterne 2010 – der Bundesländervergleich beim Ausbau erneuerbarer Energien, welches das DIW und ZSW zusammen ausgearbeitet haben – hat wie im Jahr 2008 viel Freude bereitet. Und wie in 2008 ging der Leitstern an das Land Brandenburg. Ein besonders schönes Ergebnis aus meiner Sicht war, dass strukturschwache Regionen besonders vom Ausbau der erneuerbaren Energien profitieren. Thüringen wurde deshalb mit dem „Aufsteiger des Jahres“ Leitstern ausgezeichnet, Bayern für sein Bürgerengagement.

nachschau

Leitstern 2010 – Der Bundesländerpreis für Erneuerbare Energien (2)

